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An die 
Marktgemeinde Allersberg 
z.Hd. Daniel Horndasch - Erster Bürgermeister 
Marktplatz 1 
90584 Allersberg 

 

    Allersberg, 8.11.2020 
 

Anfrage: Beteiligung am kommunalen Klimaschutznetzwerk, Landkreis Roth 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Horndasch,  

Anfang September 2020 wurde im Landkreis Roth ein "kommunales Klimaschutznetzwerk" gegrün-
det, an dem sich auch die Marktgemeinde Allersberg beteiligt. Ziel dieses Netzwerks ist es, den 
fachlichen Austausch zwischen den Kommunen zu Klimaschutzprojekten zu fördern. Die Gründung 
steht im Zusammenhang mit der Entscheidung, das 2013 erstellte integrierte Klimaschutzkonzept in 
Form eines digitalen Energienutzungsplans fortzuschreiben. Darin sollen Projekte in den Bereichen 
Energieeinsparung, Energieeffizienz und erneuerbare Energien konkretisiert werden, um die CO2-
Emissionen im Landkreis konsequent zu reduzieren. 

In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Der Maßnahmenkatalog aus dem Klimaschutzkonzept 2013 soll laut Zeitungsbericht in den 
Kommunen weiterentwickelt werden. Wie ist dies organisatorisch in unserer Marktgemeinde 
geplant? Wer ist in der Verwaltung für dieses Thema zuständig? Ist die Einbindung von 
Bürgern, Organisationen oder Verbänden, z.B. in Form eines Klimabeirats, geplant? 

2. Basierend auf den Ergebnissen des Klimaschutzkonzepts 2013 hat die Marktgemeinde 
Allersberg damals fünf Maßnahmen bzw. Ziele definiert: Erhöhung der Zug- und Busfrequenz 

im Kommunalgebiet, Wärmedämmung an kommunalen Gebäuden, Erhöhung des Anteils 
regenerativer Energien, Überprüfung der Dächer auf Eignung für Photovoltaikanlagen, 
Ausweisung von Windkraftvorrangflächen. Wie ist der Status bzgl. der Umsetzung? 

3. Grundlage für den neuen Energienutzungsplan im Landkreis bildet eine Ist-Analyse. Welche 
Daten bzgl. der Energieverbräuche (elektrisch, Erdgas, Heizöl, etc.) hat die Marktgemeinde 
Allersberg gemeldet? Ich bitte um Angabe der Verbräuche insgesamt sowie gesondert für die 
kommunalen Liegenschaften. 
 

Für Informationen dazu besten Dank im Voraus. 

Mit freundlichen Grüßen 

Tanja Josche 
für die Fraktion von BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN  
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